

EN GUADALAJARA SE RAJO JALISCO CON ALLENDE: CUATES, MARIACHIS Y OVACIONES

¡MEXICO SACO SUS PISTOLONES CONTRA LOS GRINGOS DE KENNECOTT!



LA NUEVA PINTA DE ANITA FLORES

CLARIN
irme junto al pueblo

EL DIARIO DE MAYOR CIRCULACION EN CHILE
 Domingo 3 de Diciembre de 1972 — Santiago, AÑO XIX, Nº 6.637

Nuestra rotativa tiene un sobrecarga de producción por jornada tal que supera las 40 mil unidades. En consecuencia durante todo el presente año no podremos imprimir más de 225 ejemplares por día.	PRECIOS DIAS DE SEMANA Santiago y Provincias Eº 5.— Aéreo Norte y Magallanes 6.— EDICION DOMINICAL Santiago y Provincias Eº 6.— Aéreo Norte y Magallanes 7.—
---	---

ASESINO DE LA MAPUCHE REBAJO SU "RECORD"
 "NO FUERON CUATRO VECES, FUERON DOS",
 DICE EL VIOLADOR

EMPLAR SIN VALOR COMERCIAL

"Es para Guadalajara un honor y una alegría saludar a un gran patriota"

GUADALAJARA (MEXICO), (POR ALBERTO GAMBOA).— "Estoy seguro, lo quiero y deseo, confío en que el pueblo chileno, Chile, saldrá adelante en la batalla del cobre", expresó el Presidente Echeverría al Compañero Allende luego de una conversación sostenida en la madrugada de hoy (ayer sábado), exactamente cuando ya en Chile debe estar despuntando el sol. Ambos Mandatarios prácticamente no han dormido. El Compañero Allende ha desarrollado un intenso programa de entrevistas públicas y privadas. Ya se empieza a palpar claramente la posición de ambos países frente a la agresión de que Chile es víctima, por parte del imperialismo y concretamente la Kennecott. Todos los diarios mexicanos muestran en sus primeras páginas las figuras de los presidentes Allende y Echeverría coincidiendo que este es un encuentro de la amistad latinoamericana.

Y AHORA cuando son las 10,30 horas, aquí en Guadalajara, todo el pueblo de esta ciudad se ha volcado a las calles para avivar al Compañero Allende y a su colega Echeverría. Cientos de mujeres y hombres, estudiantes, campesinos de la tierra de Jalisco, atestaron el aeródromo de la localidad. La multitud portando carteles y afiches con la imagen del Presidente Allende nos hacía recordar las grandes concentraciones realizadas allá en Chile, especialmente la última cuando el pueblo santiaguino despidió al Presidente Allende. Un inmenso conjunto mariachi interpretó alegres y populares canciones a la llegada de la comitiva. En la losa del recinto del aeropuerto, el alcalde de Guadalajara, Guillermo García Vidaurre, dijo: "Es para Gua-

dalajara un honor, una alegría poder abrazar y saludar a un hombre que se ha caracterizado por su ferviente patriotismo y por su afán de preservar los derechos esenciales de Chile", expresó la autoridad local minutos antes que el Presidente Allende arribará al pueblo.

Mientras tanto, cerca de 30 mil estudiantes universitarios iapatios, como también estudiantes chilenos que se encuentran en ese país, se aprontaban para bombardear al Chicho con preguntas, en un encuentro que sostendrían horas más tarde en la Universidad de Guadalajara. La Perla Iapatia, como se conoce a esta bella ciudad, lucía remozada y en los balcones y edificios de viviendas flameaban los pabellones chileno y mexicano. Entre 180 a 200 mil personas fue lo que los periodistas que viajamos con el Presidente Allende calculamos aquí en Guadalajara, en el momento de la llegada de ambos Jefes de Estado. El Hotel "Camino Real" estaba rodeado de miles de personas que no pudieron llegar al aeropuerto, prefiriendo esperar a los Presidentes en el lugar de

CLARIN

Sírveme junto al pueblo



EL PRESIDENTE Allende, con una amplia sonrisa, saluda a los trabajadores que lo aplauden. A su lado, el Presidente Echeverría, de México. Clamoroso respaldo ha recibido el Mandatario chileno en su visita a México. (RADIOFOTO UPD).

Clodomiro Echeverría y Hu México.

las naciones

uerdan

es de

ieras

— Hoy para acogedor país querido. Duran las calles y a lugar con él y que está dando el camino hacia Nueva York para las Y ahora al apoyo y la so- canos. Esto que- r el comunicado e ambas naciones. recentar esa uni- smo. Algunos de o conjunto, seña-

Mixta Mexicana ndino.

nto a política in- cana la declaración seña: "Fuere la integración de blos y la unidad ma de las diferen- ológicas (similar de- firmó Chile cuan- nde visitó Perú, y Colombia). Otra e la declaración con- estaca la participa- las palabras que di- everría en la UNC, chilena. Echeverría, esa ocasión: "Cada mayor la brecha que a los países indus- ados y los en desarro- En ese sentido la re- ión conjunta hace un do a buscar modo de har esa brecha y ter- con tan horribles e as diferencias.

casualidad

mexicanos

amigos...

ven llegó a Chile a bordo del petrolero "Maipo", a fines de 1943. Traía en sus manos una recomendación firmada por el Presidente Lázaro Cárdenas. Tu-

no de un Mé im- dal- pec- pat- Gu- llav- del- ner- E- la- esta- cuat- 270- rativ- gar- este- dent- boca- agro- dos- espec- tión- algo- form- mos- Po- Allende- rría. pectiv- pectac- el Bal- e' Tes- Hoy- estada- mos- claraci- Mandat- mente- de mar- tad y i- rica La- dental- jará ho- a Nueva- Asamble- das, don- siones e- siendo v- los mo-